



5月 ひよこ・あひるぐみだより



ひよこ・あひる組担当 江藤清美・

新緑の若葉がまぶしい季節になりました。公園や園庭の花も嬉しそうです。

新年度がスタートして1ヶ月が経ち、ひよこぐみ・あひるぐみでの生活にも少しずつ慣れてきたお友だちです。新しい環境に慣れ始めたこの時期は、緊張がとけると同時に季節の変わり目で体調を崩しやすくなりがちです。換気や室温・湿度の管理をしっかり行うとともに、視診・触診等で体調の変化を見逃さないように心掛け、ののさまに見守られながら健康に過ごしてまいります。



今月の目標

*ふれあい遊びを楽しみ、愛着関係を深めていく

*保育者と一緒に好きな遊びを十分に楽しむ

ひよこぐみのおともだち

月齢の高いお友だちは、歩いたりハイハイしたりしてあちこち動き回りながら、おもちゃでの遊びを楽しんでいます。給食が待ち遠しく『いただきます』をするとパクパク食べています。

月齢の低いお友だちは、プレイジムで遊んだり保育者とのスキンシップを楽しんでいます。お腹がすくとゆっくり時間を掛けてミルクを飲んでいきます。

あひるぐみのおともだち

かもめさんと一緒にお散歩をたくさん楽しんでいます。電車を見たりお魚さんを見たり、公園で遊んだり・・・『ただいまー』と元気いっぱいニコニコで帰って来た顔が楽しかったことを物語っています。たくさん体を動かすので、寝つきもよくぐっすり午睡をしています。



お知らせ・お願い

*22日【火】は健康診断です。できるだけ欠席のないようにお願い致します。お子さんの健康状態で何か気になること等ありましたら事前にお知らせ下さい。

*26日【土】は親子遠足です。

みんなで楽しい1日を過ごしましょう。

*衣服の調節をしやすいように薄手の洋服も持たせて下さいますようお願い致します。

